

Comunicado ante el asesinato del presidente haitiano, Jovenel Moïse

Ante los episodios ocurridos en la madrugada del 7 de julio de 2021 en Haití que culminaron con el asesinato del presidente de la República de Haití, Jovenel Moïse, Mercociudades condena el lamentable acto y aboga por la pronta estabilización de la situación en el país.

Desde Mercociudades, en todas y cada una de sus casi 400 ciudades miembro, sostenemos la premisa de una región en paz, en la que la democracia y el funcionamiento de los distintos poderes del Estado convivan en armonía garantizando el estado de derecho de todos los pueblos.

Abogamos por un clima de concordia, el esclarecimiento de lo ocurrido, la condena a los culpables y velamos por la estabilidad en esta nación hermana, con cuyo pueblo nos solidarizamos.


Dr. MIGUEL ANGEL LUNGI
Intendente Municipal

Dr. Miguel Lunghi
Presidente de Mercociudades, Intendente de Tandil

Tandil, 7 de julio de 2021